

Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 18. Februar 2015

Bewerbungsfrist für den Integrationspreis 2015 der Stiftung "Miteinander Leben" läuft

Der Integrationspreis der Stiftung „Miteinander Leben“ wird alle zwei Jahre verliehen; und zwar für herausragendes Engagement, mit dem Ziel der Integration von Menschen mit Migrationshintergrund im Kreis Offenbach. „Der Preis steht zudem für ein friedliches Zusammenleben der Kulturen und setzt ein Zeichen gegen Fremdenfeindlichkeit“, macht der Vorsitzende des Vorstands der Stiftung, Landrat Oliver Quilling, deutlich.

Ab sofort läuft die Bewerbungsfrist für den mit 2.500 Euro dotierten Integrationspreis 2015. Sich bewerben oder vorgeschlagen werden können dieses Jahr steuerbegünstigte Vereine, ehrenamtliche Organisationen sowie ehrenamtliche Einrichtungen, die sich in der Vergangenheit um die Integration von Mitbürgerinnen und Mitbürgern mit Migrationshintergrund verdient gemacht haben. Voraussetzung ist, dass sie im Kreis Offenbach tätig sind. Bewerbungen oder Vorschläge sind schriftlich an die Stiftung „Miteinander Leben“, zu Händen Herrn Markus Härter, Werner-Hilpert-Straße 1, 63128 Dietzenbach, zu adressieren. Dabei müssen Art, Umfang, Ziel und Verlauf des ehrenamtlichen Engagements deutlich erkennbar sowie ausreichend erläutert und dokumentiert sein. Einsendeschluss für die Bewerbungsunterlagen ist der 31. März 2015.

Über die Verleihung des Preises entscheidet eine von den Organen der Stiftung einberufene Jury. Weitere Informationen über die Stiftung „Miteinander Leben“ und den Integrationspreis können im Internet unter www.stiftung-ml.de abgerufen werden.